

メルヘンハウス通信

今月の和とく情報

夏はキリリト

梅雨が明ければ真夏となります。

「着物好きでも絶対に夏は着物は着ない」という方と

「夏こそ着物が映える時、夏の着物が大好き」という方と2つに分かれるようです。

どちらの言い分もよく分かります。

汗をかくし手入れが大変、夏の着物はあまり持っていないし、というのが着ないと決めている方々の理由です。

それに対して、夏の着物は素材や夏らしい柄が好きで、着る人も少ないから、よりお洒落が楽しめる張り切る元気を持ち合わせているのが夏の着物推進派の方々です。

さて眺める方にとってはどうでしょう。暑いのに着物を着て偉いとか、涼しげで素敵とか少し尊敬の入り交じった目で眺めるようです。

これからの和とくポイント

着始める時に…



尚、着物に汗が浸みないように肌襦袢、または補正のタオルなどに汗の湿りをしっかり受け止める様にして着物や帯を傷めない様にしましょう。

コーディネートは盛夏ですから夏は染め物も織物も涼しい感じの絹、または紗が多いでしょう。合わせる帯も絹つづれ、紗袋、絹の染め帯、羅の帯などですが着物と合わせてより涼やかに見えるようにして下さい。



色遊び
真夏の

ガラスの帯留め、半纏帯、日傘



今日もきよもの気分

やしまからのお知らせ



感謝します。

ご来店ありがとうございました

6月当店主催の「お中元セール」に足をお運び頂き誠にありがとうございました。

日頃のご愛顧と感謝の気持ちを込めたおもてなしはいかがでしたか？
知って得するメリットと情報の提供に重点を置き自由に本物を見たり触ったり、視野がぐんと広がるコーディネートにもお手伝いできます様努めて参りたいと思います。
今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

7月催事・イベントのお知らせ

◎ポーセラーツ教室
とき：2日（木）



◎月1キャンペーン
帯×帯揚げ下取り
期間：10日（金）～20日（祝）

◎オーダーニット店
とき：11日（土）12日（日）

◎知っとこ講座
とき：18日（土）19（日）
午前の部：10時～ 午後の部：13時～

◎貴賓会
とき：8月1日（土）～3（月）

※各詳細は後日ご案内致します